

こじもの進路は

話し合いから

職業補導所を作くろう!!

中学生を「こじもに持つ親の悩みは進学と、就職の問題である。それともにこじもをあつかっている先生の苦労もなみたいていのものではない。とくに進路指導の係はなにくれと氣をつかっているものだ。

『中学生の進路指導のあり方』ということで、市内の中学校の進路指導をしている先生たちがあつまっていたとき、その苦労なしをしてもらひた。

司会 ます進路の現状といったものから、

▼鶴ヶ池は二百四人でその六十六名は進学、三十名が就職と、残りの四名はその他で、家業の手伝といったものが多い。

▼香南は百八十七人、そのうちの八十から八十五名が進学希望者でしめ、毎年同じ割合をしめていて、就職者は少ない。

▼岡豊中は七十五人のうち、六十名が進学で八十名と、三人が家業に従事し、その他は就職の希望者となっている。

▼香長中は七十五名が進学学生であつて、三

%が家事従事とか洋裁の見習いといったもので、そのうち三人は農業に従事する。

▼就職でも縁故関係によるものがやはり相当数ある。

▼岡豊中では、同和地区の校區ではいろいろ事業所の無理解な面のあるところもある。

▼就職でも縁故関係によるものが非常に多い。

▼香長中では、同和地区の校區ではいろいろ事業所の無理解な面のあるところもある。

く職につきながら離職、転職するものも多い。工より鉄工に重点を置くべきときで、その方の設備をしている

職についていないことだと思ふ。そのためにも適職につく機会を与えてやることが大切だ。

能力のない子を進学させても駄目だその子たちには始めから就職させた方が無難で、立派な工員になり、技術員になっているものもある。

▼中学校には職業指導をする設備もなく、技術面の指導はできていない、職業についての東修学校といったものが将来必要で学校といつたものが将来自分であります。

▼それは必要だ。職業補導所は希望者が多く、高校入学よりもむづかしい。昨年定員二十名のところへ三百名の希望があるなど狭き門である。

▼できれば南国市へ職業補導所とか、専修学校のようなものを誘致し、こどもたちに会って待遇などを条件としてくれるが、あとは何よりも待遇など条件と違っていても責任をもつてくれないでの困る。職安まかせでは心配だ。

▼職安では職業の紹介はしてくれるが、あることはみてくれない。待遇など条件と違っていても責任をもつてくれないでの困る。職安まかせでは心配だ。

▼職安を通じて、信ずる以外にない。仕事先の観察をし、確信をもつて世話をしたいのだが、……

▼忙いことと予算の裏付けのない理由は、企業体をみるとできなことだ。観察に行ってもはかたび行くことはできない。昨年

広報ナンコク (2) 座談会・中学生の進路指導のあり方

指導のあり方

司会 ます進路の現状といったものから、

▼鶴ヶ池は二百四人でその六十六名は進学、三十名が就職と、残りの四名はその他で、家業の手伝いったものが多い。

▼香南は百八十七人、そのうちの八十から八十五名が進学希望者でしめ、毎年同じ割合をしめていて、就職者は少ない。

▼香長中は七十五人のうち、六十名が進学で八十名と、三人が家業に従事し、その他は就職の希望者となっている。

▼香長中は七十五人が進学学生であつて、三

%が家事従事とか洋裁の見習いといったもので、そのうち三人は農業に従事する。

▼就職でも縁故関係によるものがやはり相当数ある。

▼岡豊中では、同和地区の校區ではいろいろ事業所の無理解な面のあるところもある。

▼就職でも縁故関係によるものが非常に多い。

▼岡豊中では、同和地区の校區ではいろいろ事業所の無理解な面のあるところもある。

▼香長中では、同和地区の校區ではいろいろ事業所の無理解な面のあるところもある。

▼香長中では、同和地区の校區ではいろいろ事業所の無理解な面のあるところもある。